


NIEGA QUE PREP HAYA SIDO HACKEADO

Prevé el instituto que haya impugnación

Carolina del Ángel, consejera presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), resaltó que el Tribunal de la Ciudad de México sí podría modificar la designación de legisladores plurinominales, pues ya ha ocurrido en otros casos.

Ante la posible impugnación de las diputaciones plurinominales para el Congreso capitalino, que sumaron más para Morena, la titular del IECM resaltó que es de los pocos cambios que suele hacerle la autoridad judicial a la administrativa.

“Vamos a ver qué dice el tribunal, pero al final casi se deja intacta como lo deja el instituto”, indicó.

Ante la calificación de la elección capitalina, consideró que se tiene un tribunal “mermado”, al contar con sólo dos de cinco magistrados; sin embargo, consideró que se tiene una relación fortalecida, y hay ratificación de la mayoría de los acuerdos del IECM.

Durante la entrevista para el programa *La Silla Roja*, de EL FINANCIERO Bloomberg, también explicó que, durante el 2 de junio, el PREP de la Ciudad de México “no se cayó ni se hackeo”, y sus resultados fueron coincidentes con los conteos rápidos y los cómputos distritales. —Redacción



DIÁLOGO. Víctor Piz, Leonardo Kourchenko, Carolina del Ángel Cruz y Enrique Quintana, en EL FINANCIERO.

